

El Intendente se reunió con el Ministro Julio De Vido

Escrito por Administrador
Lunes, 31 de Agosto de 2015 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos31082015|width=215|height=161{/besps}

El pasado viernes 28 de agosto, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini mantuvo una importante reunión con el Ministro de Planificación Federal e Inversión Pública y Servicios de la Nación Julio De Vido. Acompañó al Intendente Gasparini, el Secretario de Planeamiento y Obras Públicas Cristian Ricchetti. Dicho encuentro tuvo lugar en el Ministerio de Planificación Federal e Inversión Pública y Servicios, en la ciudad de Buenos Aires.

En la reunión, el jefe comunal puso al tanto al Ministro de los avances en las obras que se llevan a cabo en el distrito de Roque Pérez, donde el Estado nacional es parte fundamental para la posible puesta en marcha de las mismas y en donde el gobierno municipal pone en funcionamiento todos los engranajes para que esas obras se concreten. Se habló además de futuras obras.

Posteriormente, Gasparini y Ricchetti se reunieron con el Subsecretario de Recursos Hídricos de la Nación Edgardo Bortolozzi, quien había estado en Roque Pérez cuando se sobrevoló las zonas inundadas y precisamente se dialogó acerca de los pasos a seguir para la realización de obras hídricas y obras de mejoramiento.

Además, Gasparini mantuvo una reunión con el Director Ejecutivo de la ANSES Diego Bossio, en la cual trataron temas relacionados a terrenos correspondientes al programa PROCREAR, que ha tenido una excelente aceptación en Roque Pérez con muchas obras ya concretadas.